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Toledo 

El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “El PP-CLM siempre 
va a exigir agua en cantidad y calidad para nuestra región, pero sin tapar la falta 
de inversiones del Gobierno de Page” 
 

 

 
Cañizares, durante su intervención en el Pleno de las Cortes y dentro del 
Debate General relativo a la situación de sequía en las cuencas hidrográficas 
de los ríos Guadiana y Tajo, ha indicado que “si hoy se anulara el Plan de 
Cuenca del Tajo, en el que el Gobierno de Cospedal consiguió que no se pueda 
trasvasar por debajo de los 400 Hm3, se podría volver a trasvasar al 
retroceder hasta los 240 Hm3 del PSOE”. Ha indicado que, “del presupuesto 
de 2016 para Regadíos y para la Agencia Regional de Agua, Page no ha 
invertido el 90%, y se pregunta cómo va a ir con esta carta de presentación a 
pedir inversiones al Ministerio”.  

                   Francisco Cañizares 
 
Los populares han presentado una resolución en la que instan al Gobierno regional a Ejecutar el programa 
presupuestario 531A Regadíos y Explotaciones Agrarias en su integridad. Reprobando la actuación en el pasado año 
2016, donde el nivel de ejecución conocido deslegitima los intereses de nuestra tierra para exigir más agua cuando 
somos incapaces de invertir los fondos existentes para mejorar y ampliar nuestros sistemas de regadío, por culpa del 
Gobierno de Page. Además, piden al Ejecutivo autonómico medidas presupuestarias por un importe de 50 millones de 
euros destinadas a paliar la situación de sequía en las partes de las cuencas hidrográficas del Tajo y Guadiana 
correspondientes al territorio de Castilla-La Mancha.  

 
Toledo 

La diputada regional, Cortes Valentín: “La Consejería de Bienestar Social 
va de mal en peor por la caótica gestión y la falta de sensibilidad de Page” 

 
Valentín ha señalado que “Aurelia Sánchez ha venido a las Cortes a hablar 
de la fachada de la Consejería, dejando en el olvido otros asuntos de gran 
calado”. “En realidad, esta Consejería se cae a trozos por la merma de la 
calidad de los servicios destinados a nuestros mayores y a las personas que 
necesitan más atención por parte de la Administración pública”, y ha 
asegurado que, debido a esta situación, “el Gobierno de Page es antisocial e 
inhumano con los sectores más vulnerables de la sociedad”. Ha denunciado 
los impagos de Page a los trabajadores sociales, a los educadores, a los 
psicólogos, a los administrativos, a las auxiliares de ayuda a domicilio ni a los 
trabajadores de las residencias y de las viviendas tuteladas.  

                     Cortes Valentín 
Asimismo, ha criticado que el servicio de ayuda a domicilio es un verdadero desastre que está generado números 
problemas a los ayuntamientos y a los usuarios. 
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El diputado regional y vicepresidente de la Comisión de Sanidad en las 
Cortes, Antonio Lucas-Torres: “El PP exige a Page que destine 30 millones de 
euros para un plan de choque contra las listas de espera” 

  
Lucas-Torres, durante su intervención en el Pleno de las Cortes y 
dentro del Debate General relativo a la elaboración de un plan de 
choque de las listas de espera en Castilla-La Mancha, ha denunciado 
que “Page saca a los pacientes que le estorban de las listas de espera 
para que le cuadren las cuentas y seguir, así, engañando a los 
ciudadanos”. Ha recordado que “Castilla-La Mancha es la tercera 
comunidad autónoma con la lista de espera quirúrgica más larga de la 
sanidad pública, con una demora media de 162 días”. Además, la 
Federación de Asociaciones para la Defensa de la Sanidad Pública ha 
calificado la situación de “intolerable” y ha pedido actuaciones 
urgentes del sistema sanitario para garantizar una atención sanitaria 
de calidad a toda la población.  
 

 
                  Antonio Lucas-Torres 

Los populares han presentado una resolución en la que instan al Gobierno regional a publicar las listas de espera que 
contengan pacientes quirúrgicos esperando para ser intervenidos, sea cual sea la razón de la espera, de manera que 
con dicha publicación se conozca realmente el número total de pacientes. Asimismo, los populares piden publicar los 
tiempos máximos de espera para cada una de las especialidades quirúrgicas de todos los hospitales de Castilla-La 
Mancha, así como instan al Ejecutivo autonómico a poner en marcha un Plan de Choque para mejorar la situación 
actual de las listas de espera quirúrgica el cual estará dotado presupuestariamente con treinta millones de euros.  
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El Grupo Popular cree que la Diputación no defiende convenientemente 
los intereses de los trabajadores 
 

 
              El Grupo Popular durante el Pleno 
 

El Grupo Popular ha vuelto a hacer una defensa de los 
trabajadores de la Diputación y sus condiciones laborales, en 
el pleno ordinario celebrado hoy. La diputada Rocío Zarco se 
ha interesado por los trabajadores del Psiquiátrico y 
Puericultura que en su día demandaron por vía judicial cobrar 
el dinero justo por el servicio que prestan, “ya que siendo 
Grupo C hacen labores de Grupo B, aunque las prestaciones 
que cobran son de Grupo C”. El juez les da la razón y afirma 
que deben cobrar como Grupo B. Ante esta situación la 
Diputación se plantea recurrir la sentencia.  

El diputado Carlos Marín de la Leona se ha interesado por el asunto de los bomberos, que mantiene en vilo a 38 
familias, preguntando por qué no se recurrió la sentencia. Pide más diálogo entre el equipo de gobierno y la oposición 
y acusa al equipo de gobierno de actuar al dictado de un sindicato, sin importar las consecuencias. El diputado David 
Marín afirma que la Diputación debe tener dos técnicos en Prevención de Riesgos Laborales y sólo tiene uno y que 
falta un médico, algo que indica una falta de previsión del equipo de gobierno puesto que se puede producir algún 
siniestro, con graves consecuencias. De igual modo, afirmó que los trabajadores que inician actividad laboral en la 
Diputación deben pasar una evaluación de riesgos, y no es el caso. Por su parte Leopoldo Sierra conminó al presidente 
de la Diputación a que interceda ante la Junta de Comunidades para que pague los servicios que mantiene con los 
ayuntamientos, y de cuyas nóminas se está haciendo cargo los propios ayuntamientos, a pesar de no ser competencia 
de ellos. 
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La vicepresidenta del Congreso, Rosa Romero: “Ha sido un año positivo, 
un año de grandes mejoras y de un importante progreso para nuestro país” 
 
Balance de la XII legislatura cuando se cumple un año de las últimas Elecciones Generales 
 
Romero ha indicado que, “después de sufrir un periodo de 
turbulencias con el no es no, de dos investiduras fallidas y de 10 
meses de bloqueo institucional, el PP recogió el mensaje que le envió 
la sociedad para entenderse con otras fuerzas políticas y poner en 
marcha acciones y pactos que beneficien al interés general”. Así, y 
tras ocho meses de gobierno, “se ha cumplido el 60% de los 150 
compromisos para mejorar España” destacando como el logro más 
importante “la aprobación de los PGE con 176 votos a favor, que fue 
ratificado ayer en el Senado”. “Estos presupuestos alcanzan el más 
alto nivel de consenso y madurez de la etapa democrática, siendo los 
presupuestos más sociales de la historia -72 de cada 100 euros de 
destinan a política sociales”. “La provincia de Ciudad Real recibe 89 
millones para inversiones de los PGE”.  
 

 
                               Rosa Romero 

Ha subrayado que se ha aumentado el salario mínimo interprofesional un 8%, que se ha profundizado en la Ley 
Integral de Autónomos, que se ha puesto en marcha el Bono Social Energético para proteger a los más vulnerables, 
que se ha resuelto la devolución de las clausulas suelo de la hipotecas, la mejora en la atención a las personas paradas 
de larga duración, que se ha ampliado el permiso de paternidad y que se fomenta el empleo entre los jóvenes con 
ayudas a menores de 30 años, “una medida que beneficia a 8.300 jóvenes en la provincia de Ciudad Real”. Además, ha 
recordado que se ha activado la subcomisión para alcanzar un pacto social y político por la Educación, que se ha 
puesto en marcha una subcomisión para definir una estrategia nacional contra la violencia de género y que se ha 
creado una subcomisión para definir la estrategia nacional de Justicia. 
 
Ha destacado que, en la provincia de Ciudad Real, en el último año, se han registrado 3.211 parados menos, 2.887 
afiliados más a la Seguridad Social, 1.167 jóvenes parados menos y 5.400 mujeres paradas menos en la provincia. 
Además, desde que el PP gobierna, en la provincia hay 3.398 pensionistas más que cobran 115,89 euros más al mes de 
pensión media y 1.270 nuevos autónomos. “En el panorama político actual hay dos bloques: los que tomamos 
decisiones, nos entendemos, llegamos a acuerdos y aprobamos leyes para que los españoles vivan mejor; y los que 
están trabajando en clave interna para resolver sus problemas internos y para vivir mejor, a costa de los españoles, 
aunque a los ciudadanos les vaya mal y pongan en peligro la estabilidad de nuestro país”. Y dentro de aquellos a los 
que solo le importan los problemas de su partido ha situado a Emiliano García-Page, que vive “deprimido y encerrado” 
en el Palacio de Fuensalida desde que los propios afiliados del PSOE le dieron la espalda. Y por esta actitud Castilla-La 
Mancha no tiene presupuestos desde hace meses y va “a la deriva”. 
 
 

 
                        Comité de Dirección 
 

 
 
 
 
 
Entre los asuntos abordados en el Comité de Dirección 
celebrado hoy, se ha referido a la “asfixia” que sufren los 
ayuntamientos ya que el Gobierno de Page no ha firmado aún 
los convenios sociales y no paga el plan de empleo, pese a que 
ya ha empezado. Además, ha denunciado que el Gobierno de 
Page lleva 6 meses sin pagar la ayuda a domicilio con lo que 
corre a cuenta de los ayuntamientos y de sus maltrechas arcas 
municipales. 

 


